

Le petit coin de la vraie mauvaise foi 2019

De mon côté, j'ai décidé d'entreprendre une enquête préliminaire ecclésiastique, confiée à un avocat genevois non-chrétien donc honnête (Mgr Morerod, *Le Matin Dimanche*, 29.12.2019)

«C'est magnifique de voir les enfants courir d'une crèche à l'autre»

ont le profond chagrin d'annoncer le départ de **Madame Marie-Jeanne MOURON-MOURON** qui s'est endormie paisiblement le 17 décembre 2019, dans sa 90^e année, sans s'en faire

alors que leurs parents courent le reste de l'année pour leur en trouver une (*Migros Magazine*, 16.12.2019)

Alerte SMS de «phishing»

Des SMS de «phishing» (hameçonnage) sont actuellement en circulation et prétendent que vous avez gagné un concours. Ces messages frauduleux ne sont pas envoyés par Coop et n'ont aucun lien avec Coop. Vous qui envoyez la réponse des mots fléchés depuis 20 ans sans succès, vous devriez savoir qu'on ne gagne pas si facilement. (*Coopération*, 17.12.2019)

Sur ce thème sensible, le peuple semble avoir changé d'avis. Il ne soutient plus aveuglément l'industrie de l'armement.

Il exige de participer aux bénéfices. (*Le Temps*, 25.10.2019)

VOLEURS ARRÊTÉS

La police a arrêté vendredi dernier les auteurs d'un vol par effraction sur l'automate d'une station-service à Marinand. Elle a pincé les deux voleurs après une course-poursuite mouvementée d'une trentaine de kilomètres, lors de laquelle plusieurs infractions ont été commises.

pour lesquelles les policiers seront à leur tour poursuivis. (*La Liberté*, 12.12.2019)

L'HIB cherche à séduire les Broyards

et leur offre une pinte de bon sang pour l'apéro (*La Liberté*, 24.09.2019)

Valais: un chasseur dévale une pente de 200 mètres avant de

passer l'arme à gauche (*lenouvelliste.ch*, 30.09.2019)

Agression sexuelle : une deuxième masseuse porte plainte contre Patrick Bruel

Elle lui avait pourtant crié «pas triquel!» (*La Nouvelle République*, 13.10.2019)

Créer une couronne de l'Avant avec des enfants

empaillés (Pub Lidl, novembre 2019)

Paléo s'offre Céline Dion

pour justifier le nom du festival (*lenouvelliste.ch*, 26.09.2019)

La vague verte n'ébranlera pas d'un coup de baguette magique les fondements de notre économie de marché, mais elle va pousser le système à se régénérer.

de l'intérieur» (Philippe Bender, *Le Matin Dimanche*, 27.10.2019)

Schindler continue de croître au-delà des attentes

Ses résultats prennent l'ascenseur (*Le Temps*, 25.10.2019)

Michaël Buffat: "L'UDC n'est pas un parti de girouettes"

mais d'épouvantails» (*RTSinfo*, 25.09.2019)

Une erreur s'est glissée dans la légende du «Vu de l'étranger» de la semaine dernière, page 16: Alexander Paulkevitch n'est pas transgenre. Toutes nos excuses à l'intéressé et à nos lecteurs.

en tout genre. (*Télérama*, 09.10.2019)



«Borg et McEnroe sont des incroyables conteurs»

«Moi, je serais plutôt du genre compteur» (*24 heures*, 17.09.2019)

Une salle pour l'humour à Fribourg

où on pourra mieux le contrôler (*La Liberté*, 29.08.2019)

«Être de droite, ce n'est pas accepter les injustices sociétales

mais en profiter» (*24 heures*, 31.12.2018)

Évitez aussi tout ce qui favorise l'affaissement des voies respiratoires comme l'alcool le soir ou les somnifères, qu'il vaudrait donc mieux prendre au petit-déjeuner

La caféine, elle, libère les voies respiratoires.

C'est pourquoi certains ronfleurs dorment mieux après avoir pris un café le soir. Et ceux que la caféine empêche de dormir ne risquent pas de ronfler. (*Migros Magazine*, 12.08.2019)

Un Suisse de 26 ans a été arrêté au Pérou. Il a eu une altercation mortelle avec sa compagne

Il prétend qu'il ignorait qu'elles étaient mortelles (*20minutes.ch*, 24.07.2019)

PLAINTÉ CLASSÉE

Le Ministère public genevois a classé la plainte pour calomnie que le milliardaire Jean-Claude Gandur avait déposé contre *Le Courrier*. L'homme d'affaires recourra contre cette décision, a indiqué son avocat Nicolas Capt.

convaincu que le Tribunal fédéral résoudra le cas en sa faveur. (*La Liberté*, 09.02.2019)

Le tribunal a acquis la conviction que la retraitée a été victime d'un assassinat planifié par ses proches pour de viles raisons financières.

et non pour de nobles raisons économiques. (*letemps.ch*, 07.06.2019)



– Pascal Bruckner, on assiste à une motivation, à une mobilisation des jeunes qui est assez belle quand même. Vous jouez pas un peu les rabat-joie? – Si, si si, bien sûr, mais c'est mon rôle, c'est d'aller contre l'enthousiasme un peu béat et benéfistes médias. Vous savez les médias et très conformes

la preuve, ils continuent de donner la parole à des vieux cons comme moi. (RTS, *Forum*, 11.04.2019)

Reportage Quand il était petit, Nico Hischier partout. (*Le Matin Dimanche*, 28.04.2019)

Le bonheur se professionnalise

«Le plus dur, c'est de convaincre les gens qu'ils ne sont pas heureux avant de pouvoir les aider» nous a confié Beatrice Allègre du cabinet Felicity de Riez. (*Migros Magazine*, 10.12.2018)

Marié et père de 3 garçons, Mica est responsable du Gospel Center la Béroche et est dessinateur en architecture et travaille dans un cabinet d'architecte à Lausanne. C'est un homme oint et rempli de la présence de Dieu. Il est passionné par la Parole de Dieu. Ses amis l'appellent Oint-Oint. (Association Internationale Ministère-Guérison)

Le pape veut tourner la page de la pédophilie

Afin d'éviter de nouvelles dérives, il propose de remplacer l'agneau pascal par des brebis et des béliers consentants (*24 heures*, 19.02.2019)

Sports Faut-il chasser les ultras des stades de foot? ou les y enfermer? (*Le Matin Dimanche*, 24.03.2019)

Ignazio Cassis appelle le monde à continuer le combat "pour la liberté"

et rappelle que la Suisse est disposée à lui fournir les armes nécessaires. (*RTSinfo.ch*, 26.02.2019)

L'armée suisse pourra passer à l'attaque dans le cyberspace

pendant les heures de bureau (*Le Matin Dimanche*, 02.2019)

Les grands noms du football ont été mêlés à des affaires de fraudes fiscales, des grands clubs ont vu leur système de sponsoring détourné mis aux nues.

pour leur inventivité. (*24 heures*, 26.01.2019)

«Je ne veux pas que ce soit la vindicte, la rumeur ou les accusations qui puissent avoir raison d'un magistrat en exercice»

«Surtout quand c'est moi.» (Pierre Maudet, *Le Matin Dimanche*, 20.01.2019)

Suisse Les Romands font plus facilement des enfants

grâce à l'appli easybaby (*20minutes.ch*, 02.2019)

Les Cornettes semblent cuites après un arrêt gratiné du Tribunal cantonal. À la suite d'un recours mené par quatre habitants de Rennaz, le projet de nouveau quartier qui aurait permis de doubler la population du village pourrait bien avoir été tué dans l'œuf. Dans leur arrêt rendu le 20 décembre, les juges n'y vont pas avec le dos de la cuillère et évoquent un projet «gargantuesque» (*24heures.ch*, 09.01.2019)

«L'islam a un objectif de conquête»

HISTOIRE L'islam n'est pas qu'une religion, mais un projet politique, avance Shafiqe Keshavjee dans son nouveau livre. À la lumière des textes fondateurs, il montre que l'islam porte une vision hégémonique contraire aux valeurs occidentales récentes (*Le Temps*, 30.01.2019)

Après avoir abusé de rhum Pampero

Un attaché militaire du Venezuela ne reconnaît plus Maduro

(*rjb.ch*, 27.01.2019)

Un an de prison pour avoir incendié la façade d'une succursale de la Bande de France au nom de l'art

Après il s'attaquera à la Bande à Picsou (*franceinfo.fr*, 10.01.2019)



«On ne peut plus faire du football une fin en soi, il doit être un repère structurant, s'accompagner d'une éthique

et rapporter du fric» (*Le Temps*, 10.08.2019)

L'assurance militaire craint de devoir payer son traitement hormonal à base de testostérone. (*24 heures*, 15.08.2019)

Des résidents de l'hôpital sont privés de la TV romande depuis plus d'un mois

Leur santé s'est améliorée de façon spectaculaire (*24 heures*, 05.08.2019)

Arrêt d'urgence à la centrale nucléaire de Gösgen

Un court-circuit sur l'appareillage électrique a provoqué le débranchage immédiat de la centrale. Mais l'installation est jugée sûre.

depuis qu'elle est arrêtée. (*20minutes.ch*, 24.07.2019)

Le plus dur avait été fait la veille, lors d'un contre-la-montre très consistant malgré ses 60 kilos. à l'heure. (*24 heures*, 24.06.2019)

Royaume-Uni Viré après avoir comparé le bébé royal à un singe

pour spécisme aggravé. Sa remarque dévalorisante suggérant que le bébé humain serait naturellement supérieur au singe (*20minutes.ch*, 09.05.2019)

Déceler si un vin est bouchonné ou non autrement qu'avec son nez et son palais? C'est désormais possible, grâce à une substance développée à l'Université de Fribourg.

qui permet d'entendre le goût de bouchon. (*Coopération*, 25.06.2019)



Les réseaux sociaux seraient-ils affectés? (*21.05.2019*)

«De nos jours, les Italiens jouissent d'une bonne réputation»

«Et pourtant, le temps n'est pas si éloigné où ils séduisaient nos filles avec du bel canto, mangeaient nos chats avec de la polenta et humiliaient nos fils au calcio. (*Migros Magazine*, 29.04.2019)

Le glyphosate est classé depuis le 20 mars 2015 comme «probablement» cancérigène.

Malgré l'interdiction, nous l'utilisons parfois dans les cimetières d'Avenches, d'Oleyres et de Donatyre où les résidents sont immunisés naturellement contre le cancer. (*L'Aventic*, avril 2019)

Un arrêt automatique du réacteur de la centrale nucléaire de Leibstadt (AG) s'est produit mercredi à 18h09 en raison d'un dysfonctionnement du régulateur de pression.

L'inspection fédérale de la sécurité nucléaire a félicité les responsables de la centrale pour le bon fonctionnement du système de sécurité. (*20minutes.ch*, 25.04.2019)

«Il faut innover en permanence pour coller aux attentes des clients»

qui n'attendent que des nouveautés» (Gilles Meystre, président de GastroVaud, *Migros Magazine*, 04.06.2018)

«Le canton de Vaud n'est pas trop petit pour être exemplaire»

et donner des leçons» (La conseillère d'État Jacqueline de Quattro, *La Liberté*, 10.11.2018)

Religieuses abusées : "Il disait être le petit instrument de Jésus"

en résurrection" (annonce de France Culture, 26.03.2019)

Un cardinal défroqué

arrêté pour exhibitionnisme (*Le Matin Dimanche*, 17.02.2019)

Il finira tout de même par supprimer ce compte. Sans pour autant cesser de mettre fin à ses agissements, bien au contraire.

et réciproquement (*24 heures*, 10.01.2019)